



La forma de vida moderna gira sobre un principio: satisfacer el deseo. Tiene una gran obsesión: evitar el sufrimiento. Y proclama un ideal: la realización del propio ego

DOMINGO SÉPTIMO DEL TIEMPO ORDINARIO CICLO A

"Sed perfectos como vuestro Padre Celestial es perfecto"... De la Le y del Tali3n tenemos que pasar al c3digo de la santidad porque tenemos un Padre que nos ha enseado a amar. Evitar siempre la espiral de la violencia que te lleva a destrozarse a quien te hirio.

Parece que el ser cristiano es una verdadera utopía, algo inalcanzable porque nos exige ser tan perfectos como lo es el mismo Dios. Pero...ya sabemos que no llegaremos a ello por mucho que nos esforcemos pero mientras tengamos vida hemos de intentarlo y pretender llegar a esa meta. Dios, que conoce las aspiraciones del ser humano le ha puesto la única meta que puede saciarlo y que no es otra que la perfección.

Más, siempre más pero no en el tener sino en el ser. "Más alto, más fuerte, más veloz..." el "todos queremos más y más y más" pero referido a la santidad.

No es que no dejemos pasar ni una. La Ley del Tali3n así lo sealaaba : ojo por ojo y diente por diente. Devolver mal por mal y tanto mal como se nos ha hecho (eso, lo menos que se puede pedir). Y Jesús : " perdonar setenta veces siete" : frente a la espiral de la violencia, la espiral del perd3n que siempre consigue más.

V..STR. P.DR. C.L.ST..L H.C. S.L.R .L S.L
S.BR. M.L.S Y B..N.S Y H.C. LL.V.R
S.BR. J.ST.S Y P.C.D.R.S



EL HAMBRE

Es un crimen y debemos superarlo. La humanidad está en condiciones de hacerlo pero que no lo hace por intereses políticos y económicos. A los ricos les interesa que siempre haya pobres... Cada año se desperdician tal cantidad de alimentos - sobre todo frutas y verduras - que con ello se podrían alimentar a más de 300 millones de personas en el continente africano.

MANOS UNIDAS

¿Verdad que unas "manos unidas" hacen mucho?. Y es que la unión hace la fuerza. "Manos Unidas" ha cumplido ya 60 años de compromiso en su lucha contra el hambre.

Y es que mientras un puñado de privilegiados (el 20 % de la población mundial come y bebe hasta cinco veces al día o más), el otro 80% no tiene lo suficiente para comer.

Lo oí cuando el pequeño Julen murió en un pozo de 70 mts. allá por el mes de Enero de 2.018 : " en el mundo cada día mueren hasta 16.000 niños "en el pozo del hambre".

En 60 años de actividad "Manos Unidas" ha desarrollado más de 600 proyectos a favor de la sanidad, la educación, promoción de la mujer, contra el hambre en el mundo en 59 países aportando 38 millones de Euros y favoreciendo a 1.680.000 personas trabajando más de 5.000 voluntarios en 72 delegaciones de toda España. Conciertos y concentraciones, ayuno voluntario, colectas, motivación a niños, jóvenes, mayores, a la iglesia en las parroquias, a las asociaciones... caló muy onda la idea y trodos la hicimos nuestra. Y nuestra comunidad y nuestro pueblo,

MÁS PERROS QUE NIÑOS

En Salamanca capital, a final del año 2.018 había censados 19.405 mascotas (en su mayoría perros) por 17.372 niños menores de 15 años.

Y las mascotas son los "protagonistas" en muchos hogares salmantinos, en las calles, en las peluquerías y centros de lavado especiales :unos cuidados y unos presupuestos especiales por aquello de que "quien tenga hacienda, que la atienda".

Y, lo que es más significativo, año a año sigue creciendo el número de mascotas y descendiendo el de nacimientos de niños.

Ya es mayor el número de fallecidos que el de nacidos también , por lo que ni siquiera se reponen las "bajas".

Traduciendo todo esto a nuestro lugar, en el Cubo hay aproximadamente una treintena de perros "mascota" censados sin contar los que hay en el campo (parcelas...) y también algunos gatos (hablamos solo de censados porque sueltos y sin dueño hay más que muchos)

El número de niños menores de quince años no llega a esta cifra y si a ella añadimos que cada año fallecen una media de doce y nacen dos , pues ya es fácil hacer la cuenta :diez habitantes menos cada año. De ahí que si en el año 2.000 éramos unos 600 , al día de hoy somos aproximadamente unos 400 (y mal contados por cuanto bastantes de ellos, en torno a los 125 no tienen vida habitual en el pueblo).

**PARA CUANDO LLEGUES A VIEJO, YA LO SABES:
LA MAYOR CARGA Y EL PEOR APAREJO.**

**LA MEJOR MEDICINA, LA PÍLDORA DE
DESPÉNSA Y EL JARABE DE PARRA.**

GLORIA FUERTES (versos inéditos)

Estos versos inéditos de la genial Gloria Fuertes tienen su historia :

Resulta que la que fuera presidenta de Manos Unidas de Salamanca, hace años, le encargó a Gloria Fuertes (1.917-1998) un poema sobre la paz como consecuencia de la celebración del día de la no-violencia-y-la-paz celebrado el 30 de enero. Y la poetisa le envió el siguiente que, bien se nota, tienen su propio sello infantil y original :

DE TODO EL MUNDO, UN SOLO
MUNDO

A todo el que se dé por aludido :

Espero que no seáis tan animales que no podáis vivir como personas.

Haced de todo el mundo

un solo mundo ;

con mucho amor y arte,

formad solo una parte

y con las cinco partes que ya había
haced un solo "Estado de Alegría".

Mi partido es la paz

y yo soy su líder

sin balas ni cartuchos ;

no pido votos,

pido botas para los descalzos,

que todavía hay muchos.

Haced solo una zona

a ver si de una vez

la paz se asoma

y sin odio ni envidia

haced un solo bloque :

¡ que el malvado misil no de desboque!

Con su piscina y todo haced un arca,

nueva Arca de Noé,

¡sin un monarca!,

meteros allí todos a la par

y a esperar a que escampe

y venga por fin, por fin...¡LA PAZ!

Cada uno de nosotros tiene en sus manos la pequeña paz de cada día de la que habla Gloria Fuertes, la que depende de cada uno y se levanta en cada corazón, en cada mano, en cada casa y en cada pueblo.

Esa es "la paz nuestra de cada día" y depende de cada uno de nosotros.

